JAIME GUZMAN:

"Gobierno Ha Propuesto para Chile Caminos Equivocados"

- El senador de la Unión Demócrata Independiente sostuvo que su colectividad debe surgir como un partido opositor de gran fuerza creadora y que sus militantes tienen que estar atentos para defender las realizaciones del anterior Gobierno.
- Sostuvo que los enconados ataques en contra del general Augusto Pinochet se explican ante el temor que genera como "carta a futuro". 3 6 90

El senador de la UDI, Jaime Guzmán dijo anoche que el gobierno ha propuesto para Chile caminos equivocados, que están llevando a desandar gran parte de la obra construida por el

gobierno militar.

Guzmán intervino en un acto efectuado en el teatro municipal de San Bernardo, en el cual el movimiento independiente que apoyó a los candidatos de la UDI durante las elecciones pasadas, se incorporó oficialmente a ese partido político.

En la oportunidad estuvieron presentes también los diputados Pablo Longueira y Cristián Leay, además de dirigentes comunales de esa organiza-

ción política.

Guzmán dijo que la Concertación ha sembrado el país de soluciones que no podrá cumplir y que ha agudizado los problemas que existen y a los cuales no podrá darles solución, lo que se transformará en un boomerang para el gobierno.

El parlamentario manifestó que la UDI debe surgir como un partido de gran fuerza creadora y opositora y su-brayó que todos sus militantes deben estar atentos para defender las realizaciones del anterior gobierno, que hizo que el país cambiara y tomara el rumbo de una nación moderna, libre y jus-

A juicio de Guzmán quienes atacan en forma despiadada al anterior gobierno y a su conductor, el ex Presidente Augusto Pinochet, lo hacen no tanto porque deseen destruir lo que hizo, sino porque le temen como carta de fu-turo. "Esa es la verdadera razón que explica la odiosidad con que se le combate y ése debe ser también para nosotros un motivo de profunda esperanza", dijo.

Por su parte, el diputado Pablo Longueira manifestó que la UDI está iniciando una campaña a nivel de sus comités de base de manera de ir incorporando al partido a quienes se sientan representados por los postulados de esa organización que, dijo, ha sido capaz de romper verticalmente el mito de la división en izquierda, centro y derecha.

Tanto Longueira como Guzmán descartaron que la UDI sea un partido de extrema derecha y subrayaron que su mayor votación fue obtenida en los

sectores populares.

Pablo Longueira reiteró también la oposición del partido al proyecto de reforma tributaria presentado en el Congreso y a posibles cambios en el plan laboral, y dijo que a juicio de su partido todas esas reformas atentan contra lo que hoy día quieren los sectores más necesitados, que es precisamente, que haya más empleo, estabilidad laboral y mejores remuneraciones.